

2024-07-13

Eduardo Santillán adelanta que recuento de los votos en la alcaldía Cuauhtémoc sería el 22 de julio

Autor: Daniela Martínez

Género: Nota Informativa

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/7/13/eduardo-santillan-adelanta-que-recuento-de-los-votos-en-la-alcaldia-cuauhtemoc-seria-el-22-de-julio-620563.html>

Eduardo Santillán, representante de Morena ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECDMX), adelantó que el recuento de los votos en la alcaldía Cuauhtémoc se realizaría el próximo 22 de julio, luego de que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) ordenó el recuento.

En entrevista para "Informativo Heraldo Fin de Semana" con Alejandro Sánchez de El Heraldo Radio que se transmite mediante la señal de El Heraldo Media Group argumentó que "nosotros señalamos que había toda una serie de inconsistencias en los paquetes electorales" que dieron como triunfadora a Alessandra Rojo de la Vega y que por eso buscan que se aclaren los números.

Eduardo Santillán: "Los recuentos llegaron para quedarse"

Eduardo Santillán aseveró que no debe de causar sorpresa que un candidato pida recuento de votos "los recuentos llegaron para quedarse", dijo que es un derecho que decidió ejercer Caty Monreal debido a las inconsistencias que se presentaron y que estarán atentos la resolución.

INEPET13